

Le Parti Communiste d'Espagne insiste sur la nécessité de rassembler les forces de gauche



La Havane, 13 février (RHC-Granma) Le secrétaire général du Parti Communiste d'Espagne, José Luis Centella, a mis en exergue la nécessité de rassembler toute la gauche pour mettre fin au bipartisme dans ce pays européen.

Dans une interview accordée au quotidien cubain Granma, le dirigeant espagnol a expliqué que cette union permettrait de mener la lutte contre le capitalisme en remettant en question les instruments économiques de la Banque Centrale Européenne, du Fond Monétaire International et de l'Union Européenne en général.

Il a ajouté que la coalition progressiste Izquierda Unida (Gauche Unie) est disposée à accueillir toutes les forces politiques qui souhaitent changer la politique espagnole, comme Podemos, un parti issu du mouvement des indignés.



Radio Habana Cuba